

# No entregaré Nuevo León al PRIAN jamás, dice Samuel García

**Rechaza designación del panista Arturo Salinas como gobernador interino; no les daré la entidad en su mejor momento, advierte**

**DAVID CARRIZALES**  
Corresponsal  
—nacion@eluniversal.com.n

**Monterrey, NL.**— El gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, aseguró que no le dará ni la entidad ni su gobierno al PRIAN, cuando el estado vive su mejor momento. Ello al reiterar su rechazo a la designación del panista Arturo Salinas Garza como gobernador interino, misma que aprobaron el miércoles por la noche las bancadas del PRI y el PAN, durante una sesión donde también se le aprobó una licencia de seis meses, vigente a partir del 2 de diciembre, para que busque ser candidato a la Presidencia de la República por Movimiento Ciudadano (MC).

“Hoy de nuevo madrugando 04:11... Tranquilos no hay manera que yo muerda esa manzana envenenada. Esa manzana prohibida. No le voy a dar mi gobierno y el nuevo Nuevo León y su mejor momento al PRIAN JAMÁS y que regrese la corrupción y mediocridad de la Vieja Política [PRIAN]”, publicó García Sepúlveda en la red social X (antes Twitter), haciendo alusión con lo de “manzana” al gobernador interino, Arturo Salinas Garza, quien es conocido por ese apodo y quien en sus primeras palabras tras tomar protesta ofreció dialogar con Samuel García para alcanzar acuerdos.

Asimismo, expuso que “muy pronto se les va a caer su circo, los vamos a borrar, eliminar de México,

y el PRIAN va a pagar todas las consecuencias de sus actos”. Agregó que ayer (con la designación de Salinas Garza como interino a partir del 2 de diciembre y hasta el 2 de junio de 2024) “demostraron el miedo y pavor que nos tienen y que su proyecto X [Xóchitl Gálvez] está desinflado y en la lona”.

Samuel García, quien seguirá en funciones, pero con licencia que entrará en vigor a partir del 2 de diciembre mientras se define la candidatura presidencial de MC, —en un proceso donde también tienen considerada la posible participación del todavía morenista Marcelo Ebrard—, invitó a la población a escuchar el mensaje que ofrecerá el próximo sábado con motivo de su Segundo Informe de Gobierno.

Apenas el pasado 4 de octubre Samuel García cumplió dos años al frente de la administración estatal, y hace unos días, cuando era esperado en el Congreso durante una sesión solemne para que presentara el su informe, estaba de gira por Asia, por lo que simplemente cumplió con el requisito constitucional de publicación del reporte en plataformas digitales oficiales.

Por separado, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, de MC, consideró que lo que hizo el Congreso de Nuevo León al designar al panista Arturo Salinas “es una vergüenza” y muestra que las dirigencias nacionales del PRI y el PAN no

son confiables y en ese sentido en México no puede haber un frente opositor serio. ●

2

**DE DICIEMBRE**

Iniciará la licencia de seis meses de Samuel García.

2

**AÑOS**

en el gobierno de Nuevo León lleva Samuel García.



## "LOS VAMOS A ELIMINAR DEL PAÍS"

**Samuel García dijo que PRI y PAN demostraron miedo con la designación de Salinas.**



**El gobernador de Nuevo León aseguró que el proyecto X de los partidos de oposición, en alusión a Xóchitl Gálvez, está desinflado y en la lona.**



# Gobernador regio anuncia consulta

## Crisis política.

El mandatario criticó a Arturo Salinas: “no saca una chingada sentencia y quiere gobernar”

EDUARDO MENDIETA  
MONTERREY

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, anunció que analiza convocar a una consulta ciudadana el lunes para decidir si lanza su candidatura a la Presidencia de la República.

Indicó que aún no ha tomado una decisión ni se la ha comunicado a Movimiento Ciudadano, por lo que no necesita al Congreso estatal ya que la licencia es un derecho.

“Me falta consultarle a Nuevo León qué opina, me falta hablarlo con mi familia... faltan cuatro meses y estos brutos (los diputados) creen que yo desde diciembre les voy a dejar a la manzana (Arturo Salinas Garza), es ilegal y inelegible (como gobernador interno). El lunes con mayor reflexión, quizás, hago una consulta, quizás pregunte, quizás ahora sí exponga motivos y entonces sí, Nuevo León León, no me pienso ir”, dijo.

El miércoles el Congreso local aprobó que García se ausente por seis meses y designó como gobernador interino a Arturo Salinas Garza, quien fungió como presidente del Tribunal Superior de Justicia, y le tomó protesta para que asuma el cargo a partir del 2 de diciembre.

García arremetió contra PRI, PAN y Arturo Salinas, de quien aseguró que no puede emitir una “chingada” sentencia y quiere gobernar Nuevo León.

“¿Quién votó por ustedes? No sean cabrones, ipónganse a jalar!, y yo con lo del segundo Informe y viendo este circo, a parte es inelegible el vato (Arturo Salinas), es el Poder Judicial, no puedes poner dos poderes en una persona, ya te exhibiste, ino saca una chingada sentencia y quiere manejar el estado!”.



El emecista a bordo del Black Hawk del estado. ESPECIAL

